

## Kurzinfo zur Hausarztversicherung

An der Hausarztversicherung beteiligen sich Ärzte, die bereits als Hausarzt tätig sind und den persönlichen Kontakt mit ihren Patienten besonders pflegen. Diese Ärzte achten auf eine effiziente und koordinierte medizinische Betreuung, womit sie einen wichtigen Beitrag zur Eindämmung der stetigen Kostensteigerung im Gesundheitswesen leisten. Die Hausarztversicherung stellt sicher, dass qualifizierte Ärzte in allen Regionen vorhanden sind, sodass jeder Patient seinen Hausarzt in der Nähe auswählen kann.

### Der Hausarzt als Partner und Vertrauensperson

Die teilnehmenden Hausärzte sind Fachärzte FMH für Allgemeine Medizin, Innere Medizin, Pädiatrie (Kinderarzt) oder praktische Ärzte mit langjähriger Praxistätigkeit. Ihre Ausbildung und Erfahrung erlaubt es ihnen, den Patienten und seine Krankheiten ganzheitlich zu betrachten und wie folgt zu behandeln:

- Erste Kontaktperson bei allen medizinischen Bedürfnissen
- Behandlung bei den meisten Krankheiten und kleineren Unfällen
- Abklärung und Koordination der weiteren Behandlungsmöglichkeiten
- Überweisung an geeignete Spezialisten, Therapeuten oder Spitäler
- Beratung bei medizinischen, sozialen und persönlichen Fragen

### Verhalten des Patienten

Der Patient wählt seinen Hausarzt auf der Liste der Sumiswelder und sucht ihn bei allen medizinischen Bedürfnissen immer zuerst auf.

Ausgenommen davon sind Notfälle sowie Routineuntersuchungen bei Frauen- und Augenärzten. In diesen Fällen wird der Patient direkt die entsprechenden Ärzte oder Spitäler aufsuchen.

Er vertraut sich seinem Hausarzt an, der ihn im Prinzip längerfristig betreuen wird, deshalb gezielt und effizient zu behandeln weiss und bei Bedarf an den richtigen Spezialisten, Therapeuten oder ins geeignete Spital überweist. Der Patient hat die Möglichkeit, bei Unstimmigkeiten den Hausarzt zu wechseln.

### Ihre Vorteile

- Prämienreduktion in der Grundversicherung führt zur finanziellen Entlastung.
- Behandlung und Betreuung durch den Hausarzt in der Nähe baut ein längerfristiges Vertrauensverhältnis für das wertvolle Gut Gesundheit auf.
- Der Hausarzt koordiniert den weiteren Behandlungsweg und erspart Zeit und Umtriebe.

